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平成３０年１０月１９日（金） 

横浜市立すすき野中学校 

TEL 901-5896    FAX 904-2439 

学校教育目標：『共生と創造』 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

副校長 栗原 信一 

 秋も深まり生徒たちは、来週に控えた文化祭、合唱コンクールに向けていよいよラストスパートとなりました。

この季節、校舎のあちこちから生徒たちの歌声が響いてきます。夏休み明け、合唱練習がスタートした頃心もと

なかった歌声が、ここにきてぐっと一つにまとまり、歌声の響きにたくましささえ感じます。よくＰＴＡ会長が、

「私は、一年間の中でこの季節の学校が一番好きです。」と言われますが私も全く同感です。来週行われる合唱コ

ンクールでは、きっと大きな感動がすすき野中学校全体を覆うことでしょう。今からとても楽しみです。 

 さて、秋と言えば、読書、芸術、運動、そして食欲等々…。何をするにもよい季節です。私事ですが、この秋、

私には一つの目標があります。それは、横浜マラソンへのチャレンジです。昨年、楽しみにしていた大会が悪天

候で残念ながら中止となってしまいましたが、幸いにも優先権が与えられ２年越しのチャレンジとなります。 

副校長となってから運動不足を痛感する中で始めた朝のジョギングも今では日課となりました。毎日走るお気

に入りの遊歩道。最近は、夜明けが遅くなってきたせいか、いつもすれ違っていた人の数も減ってきました。朝

の陽が銀杏やけやき、かえでの木々に映え、その様子はなんとも幻想的です。そして、少しひんやりした空気に

自然の息吹を感じながら走るひとときは、私にとって何にも代え難いリラックスタイムです。今は、最近手に入

れた、お気に入りのＧＰＳ付の時計でラップを刻みながら朝ランを楽しんでいます。今回、与えられたチャンス

にチャレンジした結果、どんな自分にチェンジできるのか、ゴールの向こうに

は何が待っているのか…。今から楽しみです。 

ところで、秋は地域でも多くの行事が行われます。社会福祉協議会主催のふ

れあいフェスティバル 2018、青葉区民祭り、スポーツ推進委員主催のソフトボ

ール大会、そしてすすき野小学校地域防災拠点訓練等、本校のジュニアサポー

ターの活躍の場もいくつか用意されています。また、近隣の小学校や秋祭りに  ▲お気に入りの遊歩道 

おいて本校吹奏楽部も演奏を予定しています。先日行われた新生徒会の認証式で、新生徒会長が、開口一番、「地

域に愛される学校にしていきたいです。」と語っていました。すばらしい心意気、とても頼もしく思いました。 

「自ら学び、社会とつながり ともに未来を創る人」 

今年初旬に横浜市から提示された横浜教育ビジョン 2030の目標です。この目標にあるように、すすき野中学校

も社会に開かれた学校として、さらに地域と繋がり、連携、協働していきたいと思います。 

                       

 

 

 10月24日（水）に本番を控え、練習にも熱が入っ

ています。11日（木）には合唱全体交流会が行われ、

さすがの三年生の歌声に一年生が「すごい」と声をあ

げる場面もありました。16日（火）、18日（木）には

三年生が近隣小学校へ合唱を披露しに伺いました。久

しぶりに訪れた小学校に緊張する姿も見られました

が、立派に歌い切り、満足げな三年生でした。 

 

 

 

 

 

 

10 月 11 日（木）、小中一貫の取組の一つとして、

今年度も小学生による授業見学会がありました。近隣

の４小学校の五年生が来校し、授業や施設の様子を見

たり、図書室で司書

の先生のお話を聞

いたりしました。入

学は、まだまだ先で

すが、中学校の雰囲

気を感じてもらい

安心してもらえる

とうれしいです。 

秋の風を感じて 

 

 

 

小学生の授業見学 合唱コンクールに向けて 

【合唱コンクール課題曲のご紹介】 

一年…『いつかこの海をこえて』 

二年…『予感』 ・三年…『信じる』 

※詳しくはホームページにて。 



 

 

 

9月26日（水）に生徒会役員選挙が行われました。

8人が立候補し、全員信任され、新役員が決まりまし

た。「新しい取組を行いた 

い」という意気込みが伝わ 

る演説でした。新生徒会本 

部役員の抱負を紹介します。 

 

【会長】 武藤
む と う

 琢磨
た く ま

さん（２年） 

この度、会長として信任いただいた武藤琢磨です。

生徒第一の学校を役員全員で作っていくと共に、地域

に愛される学校を目指します。 

 

【副会長】 佐野
さ の

 陽
よう

平
へい

さん（２年） 

今回僕を信任してくださり、ありがとうございまし

た。なったからには責任を持って頑張りたいです。学

校行事を盛り上げていきたいです。 

 

【副会長】 有竹
ありたけ

 涼
りょう

さん(１年) 

 入学当初は、助けられる側でしたが、これからは生

徒会役員として、皆さんをサポートしていきたいと思

います。 

 

【書記長】 伊東
い と う

 未来
み く

さん（２年） 

私はいつでもみなさんの意見を集められるような

仕組みをつくり、居心地の良い学校作りを目指します。

自分の言動に責任をもち、何事も最後までやり遂げた

いです。 

 

【書記】 作田
さ く た

 陽
ひ

菜
な

さん（２年） 

書記としてノートや黒板をきれいに、わかりやすく

まとめられるように頑張ります。 

 

【書記】 三上
みかみ

 真
ま

里奈
り な

さん（１年） 

 小学校の時にやっていた委員会の書記の経験を活

かし、学校を笑顔があふれるようにしていこうと思っ

ています。よろしくお願いします。 

 

【会計】 鈴木
す ず き

 我
が

空
く

さん（２年） 

会計に当選した鈴木我空です。今年は、入学者数の

増加と楽しい学校づくりに努めていきたいと思って

います。昨年の経験も活かし、頑張っていきます。 

 

【会計】 若
わか

谷
や

 楓
かえで

さん（１年） 

私は全校が笑顔になれる学校づくりをしたいと思

い、生徒会に入りました。意見を積極的に出して、一

つひとつの仕事を丁寧にこなせるよう頑張ります。 

１１月の行事予定 

＊１１月は、総下校１７：００になります。 

＊変更がある場合がございます。 

日 曜 生 徒 関 係 昼食 部活 

1 木 ３年進路面談④ ○ ○ 

2 金 
３年進路面談⑤ 

４時間授業昼食なし 
× × 

3 土 文化の日 ― ○ 

4 日  ― ○ 

5 月  ○ ○ 

6 火  ○ × 

7 水 市総合体育大会閉会式  ○ ○ 

8 木 ３年市状況調査 ○ ○ 

9 金 ３年市状況調査 ○ ○ 

10 土  ― ○ 

11 日  ― × 

12 月  ○ × 

13 火  ○ × 

14 水  ○ × 

15 木 ３年後期中間試験 １，２年○ 

3年× 
× 

16 金 １，２年後期中間試験 × × 

17 土  × ○ 
再登校 

18 日  ― ○ 

19 月 2,3年サイバー学習 ○ ○ 

20 火  ○ ○ 

21 水 評議会 ○ ○ 

22 木 個別合同遠足 ○ ○ 

23 金 勤労感謝の日 ― ○ 

24 土  ― ○ 

25 日  ― ○ 

26 月 
専門委員会 

学校保健委員会 
○ ○ 

27 火 2年職場体験 ○ ○ 

28 水 2年職場体験 ○ × 

29 木 3年薬物乱用防止教育 ○ ○ 

30 金  ○ ○ 

 

学校ホームページ日々更新中！ぜひご覧ください！☞検索 

生徒会役員選挙＆新役員紹介 


